

Im Stafettenblog ein Jahr um die Welt

Seit 26. September 2007 ist der weltweit erste Stafettenblog unterwegs. Bis heute bloggten 17 pensionierte Schweizerinnen und Schweizer alleine oder als Schreibduett aus dem Ausland. Im Moment und noch bis zum 3. Oktober berichtet Christa Morf aus Hawaii. Danach geht die Stafette für die nächsten drei Wochen weiter nach Italien zu Fritz und Loredana Huber-Galli.

„Auswandern oder Pendeln wird für immer mehr Menschen im Anschluss an die Berufsphase eine Option“, erklärt Richard Züsli, der den Stafettenblog auf www.careguide.ch betreibt. Das einzigartige Projekt gibt einen authentischen Einblick in den Alltag der zeitweise oder ganz im Ausland lebenden pensionierten Männer und Frauen. Inzwischen sind 250 Berichte im ständig wachsenden Blogarchiv abrufbar. Zusammen mit dem aktuellen Informationsteil geben diese ein umfassendes Bild des jeweiligen Ziellandes. Die Autoren beantworten auch Leserfragen. Ein Endpunkt der Stafette ist nicht absehbar. Da nie jemand mehr als zweimal an der Reihe ist, lautet eine der beliebtesten Fragen an Züsli, wie er all die Bloggerinnen und Blogger finde. „Man muss sich einfach durchfragen“, lautet seine Antwort. Für 10 Autoren spreche er etwa 100 Personen an.

Getragen wird der Stafettenblog von der Baarer Careguide GmbH, die sich ganz dem selbstbestimmten Wohnen im Alter verschrieben hat. Ihr Motto „Leben, wo es mir gefällt“, gilt denn auch für das zweite Standbein, den Serviceguide®. Er hat zum Ziel, ältere Menschen beim Leben in den eigenen vier Wänden so lange wie möglich zu unterstützen. Dieses Projekt ist seit Juli online und zeigt dem User für seinen Wohnstandort zu 60 Themen die nächstliegenden Dienstleister und Hauslieferer, welche ihm das Leben zu Hause erleichtern oder überhaupt erst ermöglichen.

September 2008